

PEPE GRILLO



¿Porqué hasta el martes?

Alejandro Encinas anunció que será hasta el martes cuando anuncie la decisión que tomará respecto al reconocimiento del triunfo de Jesús Ortega.

Muchos se preguntan por qué el incondicional de López Obrador se tomará tanto tiempo para decidir lo que hará.

Dicen los que saben que la corriente afín al tabasqueño tiene la esperanza de alcanzar un acuerdo con los chuchos para evitar una fractura histórica.

Si la negociación prospera, Encinas ocuparía la secretaría general del CEN perredista.

Y si no, de todos modos ocupará un cargo relevante... pero en otro partido.

Abogado de Gabino

Qué extraño, el Partido Convergencia no ha secundado a López Obrador en las descalificaciones hacia el secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont.

La razón es muy simple: el panista fue abogado del senador Gabino Cué.

Gómez Mont incluso marchó del brazo de Gabino por las calles de la capital oaxaqueña, en lo que era una defensa jurídica y política de quien había sido contrincante electoral de Ulises Ruiz.

Ahora la pregunta es: ¿se negará el senador Gabino, integrante de eso que llaman FAP, a dialogar con quien lo defendió tan exitosamente?

Ministerio del Interior

Por cierto, en los próximos días será presentada en el Senado una iniciativa para cambiarle el rostro a la dependencia encargada de la política interna.

Un senador, que para más señas pertenece al partido en el poder, presentará una iniciativa de reformas a la Constitución para crear el Ministerio del Interior o la Secretaría del Interior.

El panista se adelantará de esta manera a la bancada priista, que quiere crear la figura de Jefe de Gabinete.

La iniciativa ya está prácticamente terminada y será presentada antes de que finalice el periodo ordinario de sesiones.

Destape xochimilca

El director general de Obras de la delegación Xochimilco, Manuel González, realizó literalmente caravana con sombrero ajeno.

Dicha caravana, integrada por al menos 30 vehículos, tuvo como fin anunciar su candidatura a la jefatura delegacional.

Que algunos tengan aspiraciones de gobernar al pueblo no está mal, el problema empieza cuando esos súspirantes utilizan recursos públicos para sus fines personales.

Manuel González cuenta con la bendición del actual titular de la demarcación, Uriel González. No son del PRI sino del PRD, pero aprendieron perfectamente las malas mañas del primero.

Muertos votantes

El IFE detectó que en el padrón electoral aún están registrados un millón 271 mil ciudadanos que ya fallecieron.

Afortunadamente, el hallazgo se da antes de que se realicen los comicios federales del 2009.

Borrar del padrón a todos aquellos que murieron abonará a que las elecciones intermedias se lleven a cabo con mayor transparencia.

Pero hay otras inconsistencias en el padrón que no han sido resueltas, como el hecho de que los listados del Distrito Federal están "inflados" con viejitos de otras entidades.

En algunos casos hay hasta 30 ancianos registrados en un mismo domicilio, lo que para efectos prácticos es imposible, pero no ilegal.

¿Quién mandó hacer eso que parece un crimen perfecto?

Mmmh... habrá un premio para el que adivine.

pepegrillo@cronica.com.mx

